



General de División José Antonio Herrera Llamas, Jefe de la División de Planes del EMACON

El General de División José Antonio Herrera Llamas nació en Málaga el 22 de agosto de 1963. Ingresó en el Ejército del Aire año 1980, siendo promovido al empleo de Teniente el 16 de julio de 1985.

Posteriormente ascendió a Capitán en 1988, a Comandante en 1997, a Teniente Coronel en 2005 y a Coronel en 2013. En febrero de 2018 es promovido a General de Brigada y a General de División en junio de 2020.

Entre sus destinos operativos destacan los siguientes: profesor piloto de la Escuela de Transporte y Tránsito Aéreo (Base Aérea de Maticán), piloto en el Ala 31 (Base Aérea de Zaragoza), piloto y Jefe del Grupo de Material y de Fuerzas Aéreas del 47 Grupo Mixto de FF.AA. (Base Aérea de Torrejón), Jefe de Unidad y piloto en 45

Grupo de FF.AA. (Base Aérea de Torrejón). Durante su vida operativa ha participado en multitud de operaciones (Namibia, Guerra del Golfo, Antigua Yugoslavia, Afganistán y Atalanta), poseyendo los distintivos de UNPROFOR, IFOR, GOLFO PÉRSICO, ADRIÁTICO, PROVIDE CONFORT, ISAF y ATALANTA. Entre septiembre de 2009 y abril de 2010, fue Jefe de Operaciones Aéreas del Aeropuerto Internacional de Kabul, cuando España lideró el mando de dicho aeropuerto, dentro de la misión ISAF. Ha realizado un total de 9.122 horas de vuelo en las siguientes aeronaves: E-3B Bücker, T-34 "Mentor", E.25 (C-101), E.24 (A-36 "Bonanza"), T.12 (C-212 "Aviocar"), T.10 (C-130 "Hercules"), T.11 (Falcon 20), T.17 (Boeing B-707), T.18 (Falcon 900B) y T.22 (Airbus 310).

Entre sus destinos no operativos destacan el de Jefe del Centro Conjunto de Desarrollo de Conceptos (CCDC) del CESEDEN, Jefe de la Sección de Logística (J4A) del Mando de Operaciones, Jefe de la Sección de Coordinación de la Secretaría General del Estado Mayor del Aire y analista de la Sección de Programas de la División de Planes del Estado Mayor del Aire. En estos destinos ha tenido una intensa participación en diversos programas de adquisición o de modernización de sistemas aéreos, en especial en la definición de requisitos: Modernización del C-130, adquisiciones del C-295, A-310 y F-900, Programa multinacional de adquisición del A-400M, Modernización de la Guerra Electrónica del EF-18, etc., y ha participado en planeamiento de fuerza y de recursos, programación presupuestaria, desarrollo de programas, logística operativa y desarrollo de la fuerza.

En 2020 es nombrado Jefe de la División de Desarrollo de la Fuerza del EMACON.

Cursos civiles y militares

Diploma de Estado Mayor del Aire
"Senior Course" del NATO Defence College
Oficial de Guerra Electrónica
Licenciado en Derecho

Recompensas más relevantes

Gran Cruz del Mérito Aeronáutico
Gran Cruz de la Orden de San Hermenegildo
Encomienda de la Real y Distinguida Orden Española de Carlos III
Medalla de la liberación de Kuwait

Datos biográficos

El General de División Herrera Llamas está casado y tiene dos hijos.

